



校報 むろねの子

発行 一関市立室根小学校

発行日 令和4年5月16日

第4号 文責 菊池 和恵

学校教育目標：豊かな心でやりぬく室根の子 ◎考える子 ◎明るい子 ◎強い子

運動会練習 頑張っています！

いよいよ今週末に運動会を控え、運動会練習に熱が入っています。GW明けに岩手県でもコロナ感染者が増加し、高止まりになっている中ですので、感染予防対策を取りながらの練習となっています。運動会まで5日ですので、全員が運動会に参加できるようにご家庭でもこれまで同様感染予防対策を取っていただきたいと思います。

子ども達は、全力で練習しますので、疲れがたまってくるのが予想されます。家に帰ってから十分な休養を取らせていただきますようご協力をお願い致します。



5・6年 太鼓練習 迫力があります



6年 リレー バトン練習頑張っています



3・4年 表現 力強い表現を目指します



1・2年 表現 元気いっぱい頑張ります



今年の運動会スローガンです。玄関前に掲示し、子ども達が練習のために校庭へ向かう時、戻る時に見ています。統合初年度にふさわしいスローガンとなっています。

前期児童会総会



5月10日(火)に前期の児童会総会があり、今年度の各委員会の活動計画の話し合いを行いました。児童会総会には、4年生以上が参加し、各委員会の活動計画に対したくさんの質問や意見が出て、活発な話し合いができました。

児童会リーダーとなる執行部や各委員長は、リハーサルをしっかりと行い、質問意見に対する受け答えをしました。初めての受け答えで緊張もあったと思いますが、大変立派でした。

話し合いで決まった活動を各委員会で実行していき、楽しく豊かに学校生活を送れるようにしてほしいと願っています。



【児童会執行部】



【児童会 議長 各委員長】



【提案者】

今年度の児童会スローガン

あいさつで みんな仲良し 室根小

避難訓練



5月11日(水)、に今年度初めての避難訓練をしました。大きな地震のために校内で火災が発生したという想定での避難でした。当日は、一関東消防署室根分署の方がおいでになり、子供たちの避難について話を下さったり、消火器の使い方を教えて下さったりしました。

統合して初めての避難訓練で、子ども達の人数も増えたのですが、避難の約束「おはしも」(お)さない、

(は)しらない、(し)ゃべらない、(も)どらない)を守り、真剣に避難することができました。

消火器の使い方を教えていただいた後は、4～6年生の代表と先生方で実際に消火器を使う訓練も行いました。自分の命や友達を守るための大事な訓練です。次は、新校舎での訓練になりますので、その時も避難経路を確認しながら、真剣に訓練してほしいと願っています。

